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令和６年度議会報告会・意見交換会ご来場者様アンケート 集計結果 

 

日 時：令和６年 11 月 10 日（日） 

                                            午前 10 時～正午 

場 所：郡山市役所西庁舎７階 議場ほか 

 

■ご来場者様情報 

【性   別】 男性 22 名 女性 10 名 回答なし 2 名    合計 34 名 

【年   齢】 10 代 3 名 20 代 5 名  30 代 1 名  40 代 6 名  50 代 5 名  60 代 12 名 

【お住まい】 郡山市内 30 名 福島県内（郡山市を除く） 1 名 未記載者 1 名 

 

■議会報告会について 

【ご来場になったきっかけ】 ※複数回答可 

チラシ 8 名 ポスター 2 名 議会だより 8 名 知人に誘われて 8 名 議会モニター 2 名 

その他 7 名  

・ 商工会議所 

・ LINE 

・ 郡山市 HP 

・ 郡山水と緑の案内人の会よりメールが入った。 

・ 団体の推薦 

・ 議会モニターとして議会のことをもっと知りたかった。興味ある議題があった。 

・ 大学の先生による紹介 

 

【時間帯・曜日・場所について】 

良い 23 名 ふつう 7 名 悪い 0 名 その他 2 名 

・ 平日か土曜日なら助かります。 

・ 時間帯は良いですが、仕事の都合で土、日、祝日は難しいです。 

 

【内容の分かりやすさ】 

・ 分かりやすい   16 名 

・ どちらかといえば分かりやすい  8 名 

・ 普通     8 名 

・ どちらかといえば分かりにくい  0 名 

・ 分かりにくい    0 名 

 

【意見交換会の発言のしやすさ】 

・ 発言しやすい   19 名 

・ どちらかといえば発言しやすい  6 名 

・ 普通     6 名 

・ どちらかといえば発言しにくい  0 名 

・ 発言しにくい    1 名 
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【改善すべき点】 

・ モニターの文字が小さくて見えなかった。（4 件） 

・ 若者と議員さんが話す会議があってもいいと思う。 

年齢層が高いので、低くしていくこともありだと思います。 

・ 時間が短いです。 

・ 回数を増やして欲しいです。 

・ せっかく良い取組なので、もっとこの報告会の情報を発信し、参加者を増やしてはいかがでしょうか。 

・ 広域圏（情報）。 

・ 寒いです。 

・ 特定個人市議同士の私語が気になった。 

・ 議会報告会ですが、原稿の読み上げのためか、頭に残りにくく感じました。 

また、伝わりやすい方法を考えていただけると嬉しいです。 

・ 他の分科会の様子も分かると、もっと発言しやすくなるかと思いました。 

・ ごみワースト２年連続と久野議員はおっしゃたが、３年連続ではないのか？ 

・ 分科会ごとに部屋を分けるべき。 

・ 参加者全員平等にあつかうようにお願いしたい。（受付時） 

・ 受付時に黒いピカピカ光るスーツを着た女性、受付時に自分が知っている人が来ると大きな声と笑

顔、その他はシューン！イヤな感じでした。コンサート会場や芸能祭とは異なるのです。参加者全員、

笑顔で迎えて欲しい。 

・ 参加者に対して写真撮影を禁止していながら、議員が参加者側を撮影していたことは、矛盾してい

ると思う。 

 

【取り上げてほしいテーマ】 

・ 障がい分野に関するテーマ 

身体、知的、精神とありますので、それらに関すること、 

または地域共生や多様性について 

・ 引き続き今回のテーマを継続していただきたいと思います。 

・ こどもの不登校、若者の就労について 

・ 若い子とお年寄りと免許を持ってない人への移動手段 

・ 学校教育における SDGs の推進など 

・ 郡山市の農業問題 

・ 共生社会に向けて 

・ 郡山市の西側の山に桜を植える。 

・ 学校給食 

・ 教育 

・ 保育園あきなし 

・ 今回のテーマをもっと深めることが大切では（魅力ある郡山市へ） 

・ ＩＣが多いので、郡山スマート、郡山・本宮ＩＣ辺りにアウトレットが欲しいです。 

・ 子供 

・ 子育て施設について 

・ 子育てのセミナー 
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■その他、ご意見ご要望ご感想など 

・ とても良かったです。大切な時間本当に参加して意義ある時間でした。感謝です。 

・ この様な機会を再度企画してください。 

・ 市議会議員と身近に語り合えたことも幸せなことでした。 

・ 議場での報告会は臨場感を感じられてよかったと思います。 

・ 議員の方々と話す機会がないので、このような場は非常にありがたく感じます。 

・ 今後も継続していただきたいと思います。 

・ 他に参加された方の意見も聞くことができ大変参考になりました。 

またの開催を楽しみにしております。 

・ 高校生の話を丁寧に聞いていただきありがとうございました。 

・ 今日はとても有意義な時間をありがとうございました。 

・ とても良い機会でした。ありがとうございました。 

・ 郡山市が抱えている課題に対して、私たち市民が参加できることは非常に素晴らしいと思いました。 

・ 会派を越えてテーマを元に話し合いできるのは良いですね。 

・ どのように考えていらっしゃるのか垣間見られて有意義でした。 

・ 良いテーマばかりでした。 

・ 大変お世話になりました。 

・ 分科会でお話しを進めてゆくと気軽に質問・発言できる環境になりました。 

・ まとめの時間が無く、意見交換に時間を長く取って頂いて良かった。 

・ いつも市政に対してありがとうございます。（運営） 

・ このような機会をいただき、ありがとうございました。 

・ 市民の意見を吸い上げて頂ける場をたくさんもうけて欲しいと思いました。ありがとうございます。 

・ 議員のみなさん、お疲れさまでした。スタッフ、職員のみなさんお疲れさまでした。 

・ 意見交換会は議員と話すことができるとても良い会でした。 

・ すごい良かったです。 

・ また開いて下さい。 

・ 議員さんの意見もきけて良いですね。 

・ 楽しく有意義に参加させていただきました。 

・ 座席に赤色鉛筆が置かれ助かった。 

・ 報告会・意見交換会共に司会の進め方がとてもわかりやすくて良かったです。誘導の仕方上手!! 


